

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 13.11.2019

Anfrage 1756/2019 zur Sitzung am 20.11.2019

Versendung von Briefwahlunterlagen (CDU)

Von vielen Wählerinnen und Wählern war zu hören, dass die Briefwahlunterlagen zur Stichwahl des Oberbürgermeisters am 10. November sehr spät versendet wurden. Da der Wahlausschuss erst am 30. Oktober tagte, haben einige von ihnen die Unterlagen erst am 6. November oder gar nicht erhalten.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum tagte der Wahlausschuss erst am Mittwoch, den 30. Oktober und nicht unmittelbar nach der Wahl?
2. Welche Fristen gilt es bei der Versendung von Briefwahlunterlagen seitens der Stadt einzuhalten?
3. Kam es bei der Versendung der Briefwahlunterlagen zur Stichwahl des Oberbürgermeisters am 10. November zu Problemen, welche zu einer Verspätung geführt haben? Wenn ja, wie sahen diese Probleme aus?
4. Welche Maßnahmen sind für kommende Wahlen geplant, um bei der Versendung von Briefwahlunterlagen mehr Vorlauf sowie deren Zustellung zu garantieren?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender